

Projekttag „Streuobstwiese“ Grundschule Steinenberg – Vorbereitung auf den Festumzug „50 Jahre Rudersberg“

In der vergangenen Woche fanden an der Grundschule Steinenberg die diesjährigen Projekttag statt.

Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der Gemeinde Rudersberg fand diese unter dem Motto „Streuobstwiese – Lebensraum, Vielfalt und Tradition“ statt. Alle Klassenstufen beteiligten sich an dieser vielseitigen Woche, deren Ziel es u. a. war, die Kinder auf den großen Festumzug vorzubereiten und gleichzeitig ein Bewusstsein für die Bedeutung der Streuobstwiesen in unserer Region zu schaffen.

Alle Klassen setzten sich altersgerecht mit dem Thema Streuobstwiese auseinander. Der Besuch des Streuobstmobils stand an einem Vormittag für die Klassen 1 und 2 auf dem Programm.

Ein weiteres besonderes Highlight für die Klassen 1 und 2 war der Besuch bei Herrn Weingärtner, einem lokalen Imker. Dort erfuhren die Kinder viel über die Arbeit mit Bienen, deren Lebensweise und ihre wichtige Rolle für die Bestäubung von Obstbäumen. Die Schülerinnen und Schüler durften Waben anfassen und erfuhren, wie man Bienen schützt – ein Erlebnis, das bei vielen für Begeisterung sorgte. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Herrn Weingärtner.

Ein gemeinsamer Ausflug zu einer nahegelegenen Streuobstwiese ermöglichte es den Kindern der Klassen 3 und 4, das Gelernte vor Ort zu erleben. Bei einer geführten Exkursion erfuhren sie Wissenswertes über alte Obstsorten, tierische Bewohner und traditionelle Pflegearbeiten. Der direkte Kontakt zur Natur hinterließ bleibenden Eindruck.

Neben der inhaltlichen Auseinandersetzung mit dem Thema, begannen die Klassen mit der Gestaltung ihrer Kostüme für den Festumzug. Es wurden T-Shirts und Täschen mit Äpfeln und Bienen bedruckt, Apfel- und Bienenkäppchen gebastelt, und Flügel gebunden.

Ein großer Dank geht an dieser Stelle an die Elternhelferinnen und -helfer, die uns während der Projekttag unterstützt haben – sei es durch das Begleiten bei Ausflügen oder die Mithilfe bei den Bastelangeboten.

Die Projekttag haben allen Kindern viel Freude bereitet. Die Schülerinnen und Schüler konnten nicht nur Neues über die Streuobstwiese und ihre Bedeutung lernen, sondern auch aktiv und kreativ sein. Der krönende Abschluss war der Festumzug, bei dem unsere Schule mit als Apfelbäumen und Bienen verkleideten Kindern, teilnahm.



